

**LA PRATIQUE MEDICALE EST UN ART ET IL FAUT EN DIRE AUTANT DE L'ANALYSE**

**Jung**

**L'homme à la découverte de son âme**

L'art véritable est créateur et ce qui crée est au-delà de toute théorie.

C'est pourquoi je dis à tout débutant : Apprenez les théories aussi bien que vous le pourrez mais laissez-les de côté dès que vous toucherez les merveilles de l'âme vivante.

Ce ne sont pas les théories, mais votre personnalité créatrice qui sera décisive. »

*Jung , L'homme à la découverte de son âme*